

lilamand estate

**3 Pièces**

**56 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84538790**

**430 000 €**

**Golfe Juan**

Appartement à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE ! Situé A Golfe-Juan - bord de mer, dans un quartier très prisé, en face du Port, des commerces, restaurants et plages, dans une résidence parfaitement entretenue, de très bon standing, avec piscine. En dernier étage, un appartement 3 pièces, en duplex, d'une superficie Loi Carrez de 56m2 ainsi que la jouissance d'une spacieuse terrasse ensoleillée d'environ 26 m2 avec coin barbecue. Vous bénéficierez d'une splendide vue sur la mer, le Cap d'Antibes et les Iles de Lérins. Il comprend:- Au premier niveau: une entrée, séjour en angle ouvrant sur la terrasse, une cuisine ouverte ...

In Golfe-Juan, in a highly sought-after neighborhood a stone's throw from the Port, in a well-maintained condominium, on the 5th floor, a 3-room duplex apartment with a Loi Carrez surface area of 56 SQM, comprising:- on the entrance level: an entrance hall, a room, an open-plan fitted kitchen, a guest WC and an internal staircase;- on the upper level: two rooms, a bathroom, a shower room, a toilet and a hallway. A loggia and a terrace of approx. 26 SQM with sea views complete this property. On the second basement level, a covered parking space completes the property. Translated with (free ...

**AGENCE LILAMAND**

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

